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SÚMULA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CPUAT – CAU SP  

 

DATA 19/01/2023 (5ª feira) HORÁRIO 14h00 às 18h00 

LOCAL Sede do CAU/SP e MS Teams 

 

Membros presentes  

PARTICIPANTES 

Mônica Antonia Viana Coordenadora 

Ailton Pessoa de Siqueira Membro 

Denise Antonucci Membro 

Maria Eneida Barreira Suplente 

Paulo Marcio Filomeno Mantovani Membro  

Teresinha Maria Fortes Bustamante Debrassi Suplente 

Vera Lúcia Blat Migliorini Membro  

Viviane de Andrade Sá Suplente 

 

ASSESSORIA André Ferreira de Magalhães  

 

CONVIDADOS  Eduardo Pimentel Pizarro 

 

Ausências justificadas 

Conselheiros (as) 

Carina Serra Amancio 

Danila Martins de Alencar Battaus 

Gabriela Katie Silva Morita 

José Roberto Merlin 

Maria Isabel Rodrigues Paulino 

Renato Matti Malki 

 

Aprovação da Súmula da 22ª Reunião Ordinária  

 

Encaminhamento 
Aprovada por unanimidade. Encaminhar para publicação no Portal da 

Transparência. 

  
Comunicação 

 

Responsável Mônica Antonia Viana 

Comunicados 

EDITAL CAU EDUCA 

A Conselheira Mônica A. Viana ressaltou a importância da participação dos 

membros da CPUAT com a ampliação da divulgação do Edital do CAU Educa 

nas Escolas Paulistas, visto que o prazo para encaminhamento de propostas 

expira no dia 07/02/2023. Informou que o Conselho Diretor aprovou a criação 

de uma comissão para avaliação dos projetos, composta por três conselheiros 

indicados pelo CD (Poliana Risso, Tatiana Pimenta e José Marcelo Guedes) e 

três indicados pela CPUAT e CEF (Danila Battaus, Denise Antonucci e 

Vanessa Bello). 

 

FORUM SP22/23 
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A Coordenadora ressaltou a participação de três membros da CPUAT no 

Comitê Científico do Fórum SP22/23 sobre o PDE de São Paulo, sendo Carina 

Serra, Denise Antonucci e Viviane Sá. Informou que houve uma reunião para 

retomada do Fórum, com a organização de uma Live para o dia 23/01/2023 às 

18h30, convidando todos(as) a divulgarem e participarem. Há previsão da 

realização do Fórum de forma presencial no mês de março/2023, onde se 

discutirá o Plano Diretor do município de São Paulo, a ser confirmada a data. 

 

IMERSÃO CAMPANHA PUBLICITÁRIA DA CCOM 

A Conselheira Carina Serra informou por mensagem que participou da reunião 

na parte da manhã representando a CPUAT, relatando que foi apresentado o 

resultado do formulário preenchido em 2022 pelas comissões sobre os 

principais temas propostas para a campanha. 

Em seguida foram apresentados exemplos de campanhas já realizadas pela 

empresa contratada para servir como base. 

Informou que a campanha será amplamente divulgada, bem como em painéis no 

Metro da capital. 

Por fim, foi realizado um Brainstorm sobre possíveis temas a serem levantados, 

sendo que o tema de “Valorização Profissional” foi o mais comentado. 

 

Responsável Teresinha Maria Fortes Bustamante Debrassi 

Comunicados 

Informou que o Secretário de Habitação do município de Sorocaba foi afastado 

por 20 dias, devido às denúncias de emissão de alvarás irregulares em Áreas de 

Proteção Permanente (APP). 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 

Apresentação Planejamento de ações e projetos do CAU/SP para 

2023, em especial editais e a Conferência de Arquitetura e Urbanismo 

– Reunião dos Coordenadores 

Fonte CPUAT e Assessoria SGO  

Relatores Conselheira Mônica A. Viana e Arq. e Urb. Eduardo Pizarro 

Encaminhamento 

O funcionário Eduardo Pimentel iniciou exibindo a apresentação de slides 

exibida na reunião e explicando em detalhes o conteúdo da reunião. 

Apresentou a estrutura inicial da Conferência de Arquitetos e Urbanistas, com as 

contribuições recebidas das comissões, dentre elas da CPUAT, como também os 

editais previstos para 2023, dentre eles o do CAU Educa.  

A Secretaria da SGO Renata Gonçalves solicitou que a comissão defina as 

propostas que pretende encaminhar para o evento, bem como para o Edital de 

Fomento de 2023. 

A Coordenadora Mônica A. Viana ressaltou que já há uma Subcomissão de 

organização dos eventos da CPUAT, que deve se reunir para detalhar as 

contribuições para Conferência de AU. Sugeriu a criação de um Subcomissão 

para detalhar o escopo do lote do Edital de fomento a ser enviado sobre 

Urbanismo, espaço público e infraestrutura verde, conforme prevê o Plano de 

Ação de 2023 da CPUAT. As Conselheiras Mônica A. Viana, Teresinha Debrassi 

e Vera Blat se dispuseram a compor esta frente de ação. 

 

2 
Documento de Sistematização das relatorias do II Ciclo de Debates 

sobre Política Urbana, Ambiental e Territorial realizado em 12, 13 e 
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15 de dezembro de 2022 

Fonte CPUAT  

Relatores 
Conselheiros Paulo Mantovani e demais mediadores das mesas, com apoio 

André Magalhães 

Encaminhamento 

O Conselheiro Paulo Mantovani iniciou informando que o documento de 

relatoria está completo e bem claro, com ressalvas em algumas relatorias, em 

especial na mesa que ele participou. 

A Conselheira Mônica A. Viana sugeriu então que cada mediador revise a 

relatoria de sua mesa, solicitando a confirmação dos conteúdos a cada expositor e 

debatedor para que possamos aprovar o documento final das relatorias na 

próxima reunião por deliberação. O documento já foi disponibilizado para 

contribuição dos Conselheiros e os contatos dos convidados podem ser 

solicitados ao André.  

 

3 RGI 2022 - CPUAT  

Fonte CPUAT e CPFi 

Relatores Conselheiras Mônica A. Viana, Vera Blat e André Magalhães 

Encaminhamento 

1h56 

 

A Conselheira Vera Blat definiu o que é o RGI, sendo um documento obrigatório 

ao Conselho, sendo exigido pelo TCU. 

A Conselheira Vera Blat se ofereceu para redigir o RGI da CPUAT para 

apreciação dos membros da comissão, com posterior envio ao Departamento 

Financeiro. A Conselheira Mônica A. Viana ficou a disposição para contribuir no 

que for necessário.  

 

4 
Publicação da Agenda Urbana e Ambiental para o Território Paulista 

- AUA do CAU/SP – proposta de ilustração  

Fonte CPUAT  

Relatores 
Conselheiras Mônica A. Viana, Vera Blat e demais membros da 

subcomissão 

Encaminhamento 

A Conselheira Mônica A. Viana informou que enviou para a Comunicação 

analisar um conjunto de imagens pertinentes ao tema, aprovadas pela Comissão 

para inserir na publicação digital. Todavia é preciso pensar na ilustração dos 

eixos da AUA, bem como no formato que seja mais didático e atraente aos 

leitores para que possamos ampliar a divulgação. Pelo conteúdo que é mais 

extenso, poderia se pensar num caderno em vez de folder.  

A Conselheira Vera Blat informou que a Suplente de Conselheiro Carolina 

Ribeiro Simon possui expertise e pode contribuir muito com as ilustrações, 

ficando de consulta-la para verificar se ela se dispõe a contribuir nessa ação. A 

Conselheira Maria Eneida se propôs também a contribuir na produção da 

publicação da AUA para o Território Paulista. 

 

5 

Deliberação Nº 294/2022-CEP-CAU/SP – Nota técnica “Orientações 

para formalização dos procedimentos de licenciamento urbanístico-

edilício nos processos de aprovação, anterior e posterior à construção, 

relacionados aos serviços de Arquitetura e Urbanismo" para 

conhecimento e envio de contribuições.  

Fonte CEP  

Relatores Conselheira Mônica A. Viana  
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Encaminhamento 

A Comissão iniciou a leitura da Nota Técnica, porém foram identificadas 

diversas incongruências no texto. 

Após o debate, a Conselheira Maria Eneida se prontificou a revisar o texto até a 

próxima semana, para depois ser encaminhado aos demais membros da comissão 

para apreciação, antes de enviar as contribuições da CPUAT como sugestão à 

CEP-CAU/SP. 

 

6 
Proposta de Nota Técnica sobre os impactos das concessões de espaços 

públicos no centro de São Paulo – restrições de acesso e uso público.  

Fonte CPUAT  

Relatores 
Denise Antonucci, Maria Isabel Paulino e demais conselheiras de São 

Paulo 

Encaminhamento 

A Conselheira Mônica A. Viana iniciou apresentando o problema relatado por 

uma Coordenadora Regional e a importância de se analisar o contrato de 

concessão. Neste sentido, passou a palavra para a Conselheira Denise Antonucci 

que informou que devido às férias da Conselheira Maria Isabel, não foi possível 

avançar na produção da nota técnica. Sugeriu realizar nos próximos 15 dias uma 

reunião com demais membros da Comissão que residem na Capital para discutir 

esse assunto, para ser pautado na próxima reunião da Comissão. 

 

 

 

André Ferreira de Magalhães 

Assistente Administrativo 
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